

# À Douarnenez, quatorze membres du club Penn sardin photo exposent leur travail

Le 12 octobre 2025 à 16h14



L'exposition du club Penn sardin photo et de son homologue de Clohars-Fouesnant est visible jusqu'au 28 octobre dans la galerie du centre E. Leclerc.

Depuis maintenant quatre ans, le club Penn sardin photo expose ponctuellement dans la galerie du centre E. Leclerc de Douarnenez. Cette exposition collective est le fruit d'une année de promenades photographiques réalisées par quatorze membres du club, qui fait partie de l'association Le Magnolia, riche au total de 36 activités.

« Nous avons aussi invité l'association photo de Clohars-Fouesnant à se joindre à l'événement », indique Jean-Pierre Pariset, responsable au club. Son fonctionnement collectif favorise l'apprentissage et le partage d'expériences entre passionnés. « Nous avons des cours, ensuite nous sortons faire des photos, puis nous analysons ensemble notre travail », explique Denise, membre du club. « Je suis passionnée par la photo et je suis très contente d'exposer mes images pour la première fois », souligne Dominique, nouvelle venue dans l'association. Son enthousiasme reflète l'esprit de convivialité du club, toujours prêt à accueillir de nouveaux talents.

## Pratique

L'exposition est visible dans la galerie du centre E. Leclerc jusqu'au 28 octobre. L'assemblée générale des Magnolias aura lieu le 19 novembre à 14 h 30, à la salle des fêtes de Douarnenez.